
 

  

 

 

 

 

 

■ 宮本 和寿会員 お誕生祝い 

■ 山崎 和雄会員 ご結婚記念 

 
 

▪ パストガバナー 森田武司様(大宮北東RC) 

 

 
 

本日は森田パストガバナーには、お忙

しいところ卓話にお越し下さいまして、

有難うございます。宜しくお願いします 

前回の「岩槻祭りのバザー」には、会

員皆さんのご協力ありがとうございまし

た。また移動例会で寿々家さんのウナギ

を戴き精がついたところで「ロータリー

ふれあい広場」を開催しました。 

メダカや鮒・ドジョウ・ヨーヨーなど並べた水槽にたくさんの子供さん

や若い人達に来ていただき、とても賑わいがありました。会員の方々も疲

れを忘れて楽しく出来た…との声が聞こえました。２時間ぐらいで完売で

した。しかし「チョコバナナ」には苦戦しました。岩槻東ロータリークラ

ブの広報活動の一環としてＰＲが出来たと思います。 

本日は迷走していた台風１０号が東北地方に上陸するという事で、また

あの東日本大震災のところに追い打ちをかけるようです。福島の放射能汚

染土壌も川に流されているそうです。 

海外ではイタリアの中部地区で大規模の地震が発生し290人も亡くなり

ました。震源の深さは４キロだったようです。 

又、来る９月１日は「防災の日」です。今回、新都心で大規模な防災訓練

が行われます。「災難は忘れたころにやって来る」何時起きるかわからな

いので用意だけはしておきましょう。 

８月は増強月間です皆様のご紹介をお願いします。何時でも飛んで行

き、ご挨拶に伺いますので、よろしくお願いします。  

 

 
 

1. 日本ロータリー財団より、遠藤会員、

宮本会員、阿津澤会長、青山会員、山

形会員に寄付の領収書が届きました。 

2. 米山記念奨学会より宮本会員に「マル

チプル第6回目の功労者賞が青山会員

に領収書が届きました。 

3. 岩槻ロータリークラブよりメーキャッ

プのお誘いが届きました。 

 ・日時 9月15日(木) 12:30 受付  

 ・場所 鮒又 

 ・内容 中村バストガバナー卓話です。 

会長挨拶 阿津澤 清会長 

本日の例会 
第1726例会 9月6日(火) 

９月お誕生日･ご結婚記念の 

皆様おめでとうございます！ 

幹事報告 藤堂 昇幹事 

阿津澤年度(2016～2017)  

岩槻東ロータリークラブ週報 

     

第6例会 2016年9月13日発行 

第8例会 8月30日(火)1725号 
会 場 市民会館いわつき 301 
点 鐘 12:30 

テーマ 外部卓話 パストガバナー 
 森田武司様 
担 当 出席奨励委員会 

集   合 りそな銀行前 

 10 時集合・出発 

例会テーマ 家族同伴納涼例会 

   築地市場見学 

担   当 親睦活動委員会 

斉   唱 ロータリーソング 

ご来客紹介 阿津澤 清会長  

会 長 挨 拶 阿津澤 清会長  

幹 事 報 告 藤 堂 昇幹事 

委員会報告 

スマイル報告 例会委員会  

出 席 報 告 出席奨励委員会 

お客様紹介 

次回例会案内 

第1727例会 9月13日(火) 

会   場 市民会館いわつき 301 

例会テーマ ロータリーの友卓話 

担   当 ロータリー情報委員会 
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  ・締切 9月8日です。 申込みは事務局まで 

4. 地区より「RLIパートⅡ」の案内届きました。  

 ・日時 9月24日(土) 9:30 開会  

 ・場所 越谷市中央市民会館 

 ・費用 1名5,000円(懇親会無し)   

 申込みは事務局まで 

5. 地区より、「第4回全国インターアクト研究会」の

案内が届いております。 

 ・日時 10月22日(土)～10月23日(日)   

 ・場所 名古屋 栄屋大通公園  

 詳細は事務局まで 

6. 米山記念奨学会より「ハイライトよねやま197号」

が届いています。回覧。 

7. 地区より「補助金」が振り込まれました。 

8. 地区より「グローバル補助金セミナー」の案内が

届いております。 

 ・日時 10月13日(木) 18:30 開会  

 ・場所 浦和コミニティセンター  

     パルコ９階15集会室  費用無料 

9. 9月13日(火)「阿津澤年度第4回理事会」を6時30分

から「焼き肉やっちゃん」にて開催します。 

10. 第5回会長・幹事会が9/14日(水)大宮北の国「パ

ル」にて、6時より行われます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆関根隆光会計 

杉田年度決算報告について 

1. 年会費予算 

  240,000円は年度計画書が締め切ってからの佐藤義

孝会員退会 

2. 新会員入会 

  藤田恵子会員2/2の入会のみでした。 5か月分

10,000円 

3. 雑収入 段ボール

売却代 2,450円、

第 4Gより戻り金

34,205円 阿津澤

会員、青山会員弁

当 買 い 取 り 代

30,300円その他 

4. RI人頭分担金  

 値上がり分 

5. 役員渉外費 去年菊池年度35周年記念のお返しの

為、会長・幹事周年記念登録料が多かった為 

6. 食事費 会員が欠席届を出して下さった為、残り

ました。 

7. クラブのFAX破損の為、買い替え 

8. 慶弔費 西原会員、萩原令夫人、濱野直前ガバ

ナーなど 

9. スマイルより委員会表彰などが出ています。又、

杉田会長よりの20万円(家族招待分はここから出て

います。) 

10.特別預かり金１名3,000円は最終例会1名10,000円

を13,000円とし、親睦委員会費に充当していま

す。 

11.最終繰越金は青少年交換委員会へ300,000円積み立

てし、230,996円になります。 

 

 

委員会報告  
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米山寄付功労賞6回目のマルチプル賞を阿津

澤会長より受け取る宮本和寿会員、ご協力あり

がとうございます。 
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 地区は約５００人が参加した。 

私がガバナーエレクトの時、激励会はシカゴ大会で

２５０人が参加した。翌年のスエーデン・マルメとデ

ンマーク・コペンハーゲンは１４０名が参加、飯野ガ

バナーエレクトの激励会。飯野ガバナー年度の大会は

米国ソルトレークだった。 

私が初めて参加したのはシンガポール国際大会。２

０年前、クラブ会長の時、大宮西ＲＣに誘われた。 

一人で登録会場に出かけ広い会場で迷子に成った。 

佐野康博ＰＤＧが「どうしました？」と声を掛けてく

れ、一緒に登録に行ってくれた。本当に感激だった。 

その後、佐野ＰＤＧへの「受けたご恩返しの機会」

が、二度巡って来た。 

・一度目は、２０００年～０１年度、田中徹夫ガバ

ナー年度にガバナー補佐を務めた時。 

・二度目は、２００３年～０４年度、田村亮夫ガバ

ナー年度に社会奉仕部門委員長の時。(財団法人) 

腎・アイバンク協会の副理事長を務めていた佐野さん

のお手伝いが出来た。 

 

[ ロ ― タ リ ― 雑 感 ] ロータリーは人との出会

いが全てである。 

 私がロータリーに入ったのは平成４年５月、当時５

１歳。運良く素晴らしい人達との出会いがあり、「何

も知らず、何にも判らなかったので、他の人よりもほ

んの少しだけ一生懸命やった事」が、クラブ内でも地

区内でも、本当に素晴らしい人達に出会う事が出来

た。そして自分が想像もしなかった「付きの良さ」を

呼び、幸運に恵まれた幸せな男である。 

大宮北東ＲＣは弱小クラブだが、幾多の試練を乗り

越えて来た百戦錬磨のクラブで有る。 

クラブ結成以来、大宮北東ＲＣの一番の誇りと自慢

は、ロータリー財団と米山奨学会への寄付行為におい

て、如何なる時にでも、必ず１００％以上を達成でき

る「システムを構築した」事で有る。  Spirit of 

North East 「北東魂しい」 

 

[ ７５歳４ｹ月の挑戦！ ] 世界遺産富士山に挑戦！ 

 ７/３１日・８/１日 一泊二日で「富士登山同好

会」に参加し、富士山初登山に挑戦し見事に登頂を達

成した。４０名が参加し３１名が登頂に成功した。 

まさか７５歳の爺さんが登り切るとは、誰も期待し

ていなかったようだ。もし、今後も健康状態に恵まれ

ていれば、今一度挑戦してみたいと考えている。 
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写真上は、森田パストガバナーへお礼の胡蝶蘭を贈

呈、下は卓話に聞きいる会員、例会風景です。又、一

番下の写真は10月24日の世界ポリオデーです。 



 

4 3 

 

 

◆宮本和寿会計監査報告 

 去る８月２日(火)

例会終了後、定例会

場にて杉田年度会計

監査会を行い、尚、

書類関係一式を一 

週間預かり、克明に

精査した結果、相異

ない事を認めます。

(平成28年８月30日付け) 

 

◆山崎和雄地域社会奉仕委員長 

 先日の「岩槻まつ

りバザー」の売上金

は112,140円でした。

又、「ふれあいロー

タリー広場」に於い

ての売上金は32,891

円となりました。初

め て の 催 しで し た

が、非常に楽しい雰囲気で行う事が出来たかなぁ…と

思います。皆さんのご協力に感謝致します。 

 

◆豊住昇二長期ビジョン委員 

 先週の長期ビジョ

ン委員会の資料を配

布致しました。今日

は 森 田 バ ス ト ガ バ

ナーが折角お越し頂

いておりますので、

詳しい事は別の時に

説明致しますので、

資料の方は目を通して置いて下さい。 

 

 
 

◆山形照之出席奨励委員長 卓話者紹介 

森田武司バストガバナー 

会 社（株）森 田 エ ン

タープライズ 創業者

並びに現在は会長 

さいたま市見沼区で

は、行政にて色々な役

職を務めております。 

さいたま商工会議所 

議員を務めています。 

本日のテーマ 外部卓話  
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 ロータリーに於いては、第４グループ 大宮北東ロー

タリークラブのチャーターメンバー 

過去に多くの役職を歴任されておりますが、委員長、

部門委員長、ガバナー補佐を務め、2005-2006年度に

ガバナーをされました。2014-2015年度には、(故)濱

野英美年度の研修リーダーも務められました。 

 

◆卓話 パストガバナー 森田武司様 

 岩槻東ＲＣの皆さ

ん大変お久しぶりで

す。  

皆 さ ん こ ん に ち

は、大宮北東ＲＣの

森田武司でございま

す。今日はお招きを

頂きまして、大変あ

りがとうございます。 

 岩槻東ＲＣの例会は何年ぶりになりますかね？  

17日の水曜日に山形さんから急に卓話の話が来まし

た。実に不思議な事に、現在社長をやっている息子の

所に山形さんから電話が入り、何で山形さんが息子の

携帯番号を知っていたのか、未だに疑問であります。 

 

[ 自 己 紹 介 ] 

少し自己紹介を致しますが、私は１９４１年３月３

０日（昭和１６年生まれ）ですので、現在７５歳と５

ｹ月であります。遂に後期高齢者に成りました。 

生まれは蕨です。その後、川口に移住し、仕事の展

開と共に大宮に移転、そして自宅は岩槻であります。

趣味はウオーキングを日課にしている。一日に二万歩

以上が目標。 

 

[ 会 社 の 概 要 ] 

現在、㈱森田エンタープライズの取締役会長、２０

０５年４月に息子に世代交代。私が地区ガバナーを務

める３ヵ月前の事であった。お陰さまで来年は創業５

０周年を迎える。 

仕事はポリエチレン特殊製袋加工、創業は昭和４３

年５月（１９６８年）川口市朝日町で２７歳の時に創

業。４５年に事業拡大と共に大宮に移転、４７年４月

に有限会社に法人化し、昭和５５年３月株式会社に組

織変更。モットーは「やってごらんにいれます。」 

 

[ ロータリーとの出会い ] 

 平成４年５月（１９９２年）大宮北東ＲＣチャー

ターメンバーとして入会。当時３２名の会員、大宮北

東ＲＣ初代会長の小木曽彰さんと、武蔵野銀行七里支

店の山下支店長に熱心に口説かれたのがきっかけ、

「無口で口下手、引っ込み思案」「不言実行タイプ」

「いやいや入ったロータリー」である。 

そして入会に際して出した条件が「何の役職にも付

けないで下さい」でしたが？ 

 

 [ 超 我 の 奉 仕 ] Service Above Self 

 ２００５年～’０６年度に第２７７０地区ガバナー

を務める。２００５年２月の国際協議会は米国アナハ

イムで開催され、ガバナーエレクトとして２月２３日

「国際ロータリーの１００周年」を迎える。「奉仕の

一世紀・実りの新世紀」国際ロータリーの１０１年、

カール・ヴｨルヘルム・ステンハマー会長が掲げた

テーマは”Service Above Self”「超我の奉仕」で

あった。 

「超我の奉仕」は、国際ロータリーの第一の標語で

あり「慈愛と寛容と思いやりの心を込めた奉仕への

メッセージ」である。 第二の標語”He Profits Most 

Who Service Best”「最も善く奉仕する者、最も多く

報われる」と共に、我々ロータリアンが常に実践しな

ければならない“The Ideal of Service “「奉仕の

理想」の永遠の道標で有る。 

[ 故 飯 野 雪 男ＰＤＧへの 良き華むけ] 

商工会議所、異業種交流会、ゴルフ会、県南卸売団

地、至る所で顔を合わせた。公認会計士・飯野先生の

勉強会に、私の息子や社員を参加させた。 

 飯野さんが亡くなり、米山の担当諮問を１年多い２

年間務める。Ｒ財団の監査委員長も飯野さんの「仕残

し分も含め」４年間務めた。今年６月末で全てを完了

した。得した感じ。 

４年前、飯野さんが地区指名委員長の時、大宮から

ガバナーノミニーを出して欲しい旨久世ＰＤＧや私に

要請があり、大宮シティＲＣの濱野英美を三か月掛か

りで擁立。 

 その結果を踏まえ地区指名委員長の飯野雪男ＰＤＧ

が、大宮シティＲＣを訪問、指名委員長の大役を果た

す手伝いが出来た事は、飯野さんへの「最高の良き華

むけ」と成った。 

その濱野もガバナー終了後、わずか半年で亡くなり、

我が地区としても大きな損失である。 

  

 [ ロータリーの 国 際 大 会 ] 故 佐 野 康 博Ｐ

ＤＧへのご恩返し。 

 今年の国際大会は５月２９日～６月１日に韓国ソウ

ルで開催、日本３４地区から７千人以上が参加、我が
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森田武司PG(大宮北東RC) 

 皆さん、お久しぶりです。今日は宜し

くお願い致します。 

阿津澤 清  森田バストガバナーようこそ。今日は

宜しくお願いします。 

藤堂  昇  森田バストガバナー今日は有難うござ

います。おもしろいお話、期待してい

ます。 

萩原 秀咲  森田バストガバナー、本日は卓話有難

うございます。 

（同趣旨）  菊池 和彦    清水 常三 

       橋本かほる    丹野 寿明 

       藤田 恵子    山形 照之 

       斉藤 公司    田中 徹夫 

豊住 昇二  森田PGようこそ。心から歓迎します。 

山崎 和雄  バザー協力有難うございました。又、

ロータリー広場楽しかったですね。 

関根 隆光  台風が当地区では、大した事もなさそ

うで何よりです。 

小宮  勇  少年達の事件、悲しいですね。 

宮本 和寿  夏祭り1日、ご苦労様でした。台風も岩

槻では、大事で無く良かったです。森

田ＰＧ卓話有難うございます。 

清水 裕次  森田ＰＧようこそ。何時も大変お世話

になっております。 

遠藤 光治  台風の災害、大変ですね。 

杉田 政男  森田バストガバナー卓話有難うござい

ます。心配された台風10号、大過無く

去りました。 

中里  仁  台風災害無い様に。 

青山いづみ  天候の大変な中、森田バストにおかれ

ましては、お見え頂きありがとうござ

います。 

奥津 雅史  ＲＬＩパート１終了致しました。 

 

ニコニコＢＯＸ・出席報告 

 2016～’17年度 岩槻東ロータリークラブ 

例 会 日 毎週火曜日 12:30～13:30 会    長   阿津澤 清 

例 会 場 さいたま市民会館いわつき Tel  048-756-5151 幹    事  藤堂  昇 

クラブ事務局   Tel 048-757-9786  Fax 048-756-5539 会報委員長 清水 裕次 
U    R    L http://www.iwatsuki-east-rc.org 
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会員増強(Membership Development) 

会員増強は3つの部分から成り立っている。新会員

の勧誘、現会員の退会防止、及び新クラブの結成(拡

大)。 

1人でも多くの適格者にクラブに入会したいという

興味を与える為に、又、クラブ会員の減少を防ぐた

めに、クラブは内部の拡大の為に現行規定を十分か

つ意図的に利用し、地元地域社会への奉仕を維持、

改善し、個々の会員を効果的に参加させ、その関心

を絶えず引き付けるような活動を行うべきである。 

クラブが所在地域に根を下ろしかつ地域住民の要望

に応える為には、的確な人物をクラブ会員に迎え入

れる事が極めて大事である。クラブがかってに会員

数を制限する事、また、クラブ会員増強の方途や新

会員推薦方法、あるいは新会員をクラブに溶け込ま

せる方法を知らなかったり、無関心であったりする

為に、会員の増強が出来ないのは、ロータリーの原

則に沿わないし、適正なこととは言えない。各クラ

ブは、会員数の増加が、会員の質の低下に繋がって

はならないという事を認識しつつ、会員増加に対し

て積極的な姿勢をとるべきである。 

  

 

会員増強委員会(クラブ) (Membership De-

velopment Committee(Club)) 

この委員会は、絶えずクラブの充填未充填職業分

類を検討し、未充填の職業分類を充填する為に適当

な人物の氏名を理事会に推薦するよう積極的に努め

ねばならない。 

新会員を推薦し、クラブの会員増強に寄与するこ

とは各会員の責務である。 

ニコニコBOX金額報告  

8/30合計 ３２，０００円 

今年度累計 ２８５，０００円 

出席報告  

例会日 総数 出席 欠席 Ｍｕ 出席率 

8/30免除 
2名 

28 
(2) 

22 
(2) 4 0 84.61% 

8/9修正 

免除2名 
28 
(2) 

21 
(2) 5 2 88.46% 


